

Los libreros consideran insuficiente el espacio de las casetas, por lo que ayer se trataba de ampliar sus dimensiones. /MAM

Problemas con las casetas retrasan la presencia de libreros en la Feria del Libro

La portavoz municipal defiende que el Ayuntamiento tiene personal suficiente para organizarla sin contratar a nadie

MIGUEL ÁNGEL MARCOS NAVALMORAL DE LA MATA

El envío de unas casetas distintas a las contratadas por el Ayuntamiento ha retrasado en un día la participación de los libreros locales en la Feria del Libro, que hasta hoy no podrán mostrar ofertas y novedades en la plaza de Comillas. Pero se ha preferido ese día de retraso a no tener unas casetas en condiciones, según explicó ayer la portavoz municipal, María Milagros Rodicio.

De acuerdo con su relato las casetas ni llegaron a la hora comprometida por la empresa a la que se alquilaron -las cinco de la tarde del lunes en lugar de las nueve de la mañana- ni tenían cierre hermético con llave como se había pactado, por lo que se devolvieron. Eso obligó a iniciar unas gestiones de urgencia con la empresa con la que se contrató el año pasado, que se comprometió a empezar a montar las casetas a

primera hora de la mañana del miércoles, como así ocurrió.

Fue entonces cuando los libreros se percataron de que el espacio del que iban a disponer era la mitad que en 2005, un módulo en lugar de los dos de hace un año, insuficiente para colocar los libros y estar ellos dentro. De ahí las nuevas gestiones que tuvo que hacer Marimi Rodicio para tratar de ampliar el espacio.

Los libreros, de acuerdo

En relación con la Feria del Libro, la portavoz municipal también salió al paso de las críticas vertidas por el PSOE en el sentido que no han contado con los libreros a

«Los libreros están de acuerdo con la organización de la feria»

la hora de elaborar el programa de actividades. Aquí Rodicio insistió en que el Ayuntamiento tiene personal suficiente como para organizar la feria sin tener que contratar a nadie, como hacía el PSOE para coordinarla, generando un gasto de 12.000 euros. «Ahora mismo hay seis personas de la casa trabajando para la feria, por lo que no hace falta contratar a nadie. Lo que no vamos a hacer es malgastar el dinero», dijo.

Asimismo aseguró que se había reunido con los libreros y que estaban de acuerdo con la organización de la feria, «salvo uno que no asistió», al preferir que se haga en la plaza de Comillas y que las actividades se concentren allí. «Eso hizo que el año pasado duplicaran las ventas, cuando en las Minas no querían estar porque no vendían», añadió.

Actos para minorías

Rodicio reconoció, para cerrar el tema, que la presencia de asistentes a la conferencia de Juan Manuel de Prada fue escasa, si bien más que a una falta de difusión del acto cree que se debe a que hay una serie de actividades que no tienen demasiado respaldo popular, como ocurrió con el

Rodicio insta al PSOE a ir a los tribunales

«Si el PSOE tiene pruebas de que el equipo de gobierno beneficia a unos vecinos y perjudica a otros a sabiendas a la hora de conceder licencias de obra o permisos de apertura debería ir a los tribunales, puesto que se trata de una prevaricación». Así lo dijo María Milagros Rodicio en respuesta a las acusaciones que los socialistas hicieron hace unos días en ese sentido. «Aquí no hay trato de favor a nadie a sabiendas. Las licencias se conceden cuando está toda la documentación en regla», manifestó.

concierto que ofreció el martes el dúo de Salszburgo. No obstante entiende que se debe seguir apostando por ellas para acostumbrar a la gente a que asista, como se hizo en su día con el teatro con muy buenos resultados.

El PP no llevará al pleno las mociones del PSOE si no son temas de su competencia

MAM NAVALMORAL DE LA MATA

Las últimas mociones que ha presentado el PSOE para su debate en el pleno ni se llevarán a la siguiente sesión ni a ninguna otra, por entender el PP que plantean temas que no son de su competencia sino que corresponden a la gestión del equipo de gobierno.

En opinión de su portavoz, María Milagros Rodicio, cuando se trata de asuntos del «día a día» sería más operativo que los miembros del PSOE se los plantearan directamente al alcalde o a los concejales, en lugar de esperar a la celebración de los plenos.

Plenos extraordinarios

Otra cosa es que el PSOE solicite la convocatoria de plenos extraordinarios para debatir esas mociones, como así le permite la legislación, aunque en ese caso aclaró que los gastos que se generen «no serían culpa del alcalde». Ahí pidió que se valore si esas mociones justifican la celebración de un pleno, como por ejemplo la petición de poner policías a las entradas y salidas de los institutos «cuando se sabe que es imposible al no tener efectivos suficientes».

Por último contrastó las mociones del PSOE con las que planteó el PP cuando estaba en la oposición para solicitar ese tipo de plenos, como los accesos al polígono industrial o la creación de la Universidad Popular, que considera de mayor trascendencia.

Navalmoral tendrá un premio de novela corta

MAM NAVALMORAL DE LA MATA

El Ayuntamiento va a convocar un certamen de novela corta, cuyas bases se están terminando de elaborar y que estará dotado con un premio de 6.000 euros, dentro un presupuesto global de 18.000. La intención municipal es que la primera edición se falle en la Feria del Libro del 2007, según se anunció ayer.

Norte de Extremadura

((PROTAGONISTAS)) de Punto Radio Norte Extremadura con la Mañana viernes Federación Empresarial Cacereña, con motivo de as Elecciones a la Cámara de Comercio e Industria de Cáceres.

Vive la radio con nosotros de 12 a 14 horas.